



INABIE recibirá apoyo del Centro de Ciberseguridad para prevenir amenazas cibernéticas

Santo Domingo.- El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) y el Centro Nacional de Ciberseguridad (CNCS) buscan fortalecer el desarrollo institucional en materia de seguridad cibernética, proporcionando apoyo técnico y operativo en la prevención, detección y respuesta ante posibles amenazas cibernéticas que puedan comprometer la seguridad y el funcionamiento eficiente de los sistemas de información del INABIE.

Esta alianza estratégica fue formalizada a través de un acuerdo interinstitucional firmado además establece directrices para la notificación de incidentes que puedan afectar la confidencialidad e integridad de la información, y define mecanismos de coordinación y colaboración para cumplir con las normas de Tecnologías de la Información y Comunicación (NORTIC).

En ese sentido, durante el acto de firma de este importante convenio realizado en la sede del INABIE, el director ejecutivo del instituto, Victor Castro, destacó la importancia de la protección de los datos que contiene el instituto para la ejecución segura y sin contratiempos de los programas que impactan a la comunidad educativa.

"Esta colaboración estratégica nos permite mejorar significativamente nuestras capacidades para asegurar la protección de nuestros sistemas de información y operaciones institucionales. Con esta iniciativa, podemos salvaguardar con mayor eficacia la integridad y confidencialidad de nuestros datos, garantizando así la seguridad y continuidad de nuestras actividades", afirmó Castro.

De su lado, el director ejecutivo del CNCS, general de la Policía Nacional Juan Gabriel Gautreaux, habló sobre el valor que representa establecer este tipo de acuerdos para crear un entorno más seguro y protegido en el ámbito de la ciberseguridad.

"Nuestro objetivo es proporcionar apoyo y conocimientos en ciberseguridad para asegurar la integridad y protección de los datos del INABIE. Esta colaboración nos permitirá desarrollar un entorno digital seguro y garantizar la sostenibilidad de las operaciones del instituto en el ámbito tecnológico", expresó Gautreaux.

El acuerdo contempla actividades a desarrollar como la difusión de leyes y normativas reglamentarias respectivas, el intercambio de políticas, experiencias, conocimientos y mejores prácticas en ciberseguridad, así como la planificación y ejecución conjunta de actividades derivadas del acuerdo. Además, se organizarán conferencias, seminarios, talleres, cursos y programas de formación para discutir ciberseguridad y el uso responsable de tecnologías de la información. Se llevarán a cabo proyectos de cooperación que integren otras entidades del sector público, privado y sociedad civil, en concordancia con las competencias institucionales de las partes y los propósitos del acuerdo.

Esta alianza no solo apunta a proteger la información vital del INABIE, sino que también busca promover una cultura de seguridad cibernética y colaboración entre instituciones clave.

En la firma del acuerdo también estuvieron presentes, por parte de CNCS, Omar De Los Santos, director de Coordinación de Estrategias de Ciberseguridad y Yahaira Abreu, coordinadora de Cooperación y Relaciones Interinstitucionales.

Mientras que por parte de INABIE participaron Kenhichi Sasaki, director de Tecnología de la Información y Comunicación; Dángela Ramírez Guzmán, directora Jurídica; Ocirema Caminero, jefa de Gabinete; Anny Casado, directora de Recursos Humanos; Leo Sierra, asesor jurídico de la Dirección Ejecutiva; Gerard De los Santos, director de Planificación y Desarrollo y Jesús Rodríguez, encargado del Departamento de Cooperación Internacional.